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ABSTRAK 

 

Skripsi yang berjudul “Hubungan antara Locus Of Control dengan Kematangan Karir pada 

siswa SMK PGRI Kras Kabupaten Kediri” yang ditulis oleh Salma Nur Diana, dengan NIM 

126306202097. Program studi Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin Adab dan 

Dakwah, Universitas Islam Negeri Syayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dengan Dosen 

Pembimbing Ibu Febranti Putri Novion, M.Pd. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat locus of control dan kematangan karir 

siswa SMK PGRI Kras Kabupaten Kediri dan hubungan antara locus of control dengan 

kematangan karir siswa SMK PGRI Kras Kabupaten Kediri. Penelitian ini menggunakan 

metode kuantitatif korelasi. Penelitian ini menggunakan variabel Locus of control dan 

Kematangan Karir. Adapun dalam penelitian ini berjumlah 239 siswa dengan jumlah 

populasi 596 siswa diperoleh dengan menggunakan rumus Slovin . Teknik pengambilan data 

dalam penelitian ini menggunakan skala locus of control  dan skala kematangan karir dengan 

menggunakan analisis data statistik yaitu Uji Normalitas, Uji Linearitas kemudian dianalisis 

menggunakan analisis korelasi product moment. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat 

locus of control pada siswa SMK PGRI Kras Kabupaten Kediri berada dalam kategori 

sedang yakni dengan presentase 68% dan tingkat kematangan karir siswa berada dalam 

kategori sedang dengan presentase 68%. Hasil analisis korelasi menunjukkan bahwa terdapat 

hubungan yang positif antara locus of control dengan kematangan karir dengan nilai 

signifikansi 0.001 atau p< 0.05, hal ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara locus 

of control denngan kematangan karir siswi SMK PGRI Kras.  
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ABSTRACT 

 

Thesis entitled “The Relationship between Locus Of Control and Career Maturity in SMK PGRI 

Kras students in Kediri Regency” written by Salma Nur Diana, with NIM 126306202097. 

Islamic Counseling Guidance study program, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Syayyid 

Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung with Supervisor Mrs. Febranti Putri 

Novion, M.Pd. 

This study aims to determine the level of locus of control and career maturity of SMK PGRI 

Kras Kediri Regency students and the relationship between locus of control and career maturity 

of SMK PGRI Kras Kediri Regency students. This research uses quantitative correlation 

method. This study uses Locus of control and Career Maturity variables. As in this study 

amounted to 239 students with a population of 596 students obtained using the Slovin formula. 

The data collection technique in this study used a locus of control scale and a career maturity 

scale using statistical data analysis, namely Normality Test, Linearity Test and then analyzed 

using product moment correlation analysis. The results showed that the level of locus of control 

in SMK PGRI Kras students in Kediri Regency was in the moderate category with a percentage 

of 68% with a total of 163 students and the level of career maturity of students was in the 

moderate category with a percentage of 68% with a total of 162 students. The results of the 

correlation analysis show that there is a positive relationship between locus of control and career 

maturity. 
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 الملخص

 

 صولأ جامعة طالبات لدى الوظيفي والنضج السيطرة موقع بين العلاقة” بعنوان أطروحة

 م.م.م.ن مع ديانا، نور سلمى تأليف من “كراس كراس في الحكومية الإسلامية والدعوة الدين

 لدعوة،وا الأدب الدين أصول كلية الإسلامي، والتوجيه الإرشاد دراسة برنامج .١٢٦٣٠٦٢٠٢٠٩٧

 بوتري تيفيبران السيدة المشرفة مع تولعاجع في الحكومية الإسلامية الله رحمة علي سيد جامعة

 .الطب في ماجستير نوفيون،

 كتبم طالبات لدى الوظيفي والنضج السيطرة موضع مستوى تحديد إلى الدراسة هذه تهدف

 والنضج طرةالسي موضع بين والعلاقة كراس اندونيسيا المعلمين لرابطة المهنية الثانوية المدرسة

 هذه تستخدم .سكرا اندونيسيا المعلمين بطةلرا المهنية الثانوية المدرسة مكتب طالبات لدى الوظيفي

 موضع متغيري الدراسة هذه تستخدم .السكاني البحث باستخدام الكمي الارتباط أسلوب الدراسة

 عدد جماليبإ وطالبة طالباً ٢٣٩ الدراسة هذه في السكان عدد بلغ وقد .الوظيفي والنضج السيطرة

 السيطرة وقعم مقياس الدراسة هذه في البيانات جمع تقنية واستخدمت .وطالبة طالباً ٥٩٦ يبلغ سكان

 تحليل تخدامباس المقياس من عليها الحصول تم التي البيانات تحليل تم ثم .الوظيفي النضج ومقياس

 سةمدر طالبات لدى السيطرة موضع مستوى أن النتائج أظهرت وقد .الناتج العزمي الارتباط

 ٪٦٨ بنسبة المعتدلة الفئة في كان كراس اندونيسيا بجمهورية المعلمين بطةلرا المهنية الثانوية

 تحليل نتائج أظهرت .٪٦٨ بنسبة المعتدلة الفئة في كان الطالبات لدى الوظيفي النضج ومستوى

 ٠.٥ وأ ٠٠١. دلالة بقيمة الوظيفي والنضج السيطرة موضع بين طردية علاقة هناك أن الارتباط

 .الوظيفي والنضج السيطرة موضع بين علاقة وجود على يدل وهذا

 


